

ULTIMAS NOTICIAS (2ª Edición)

Concurso de Tango en pro de Familiares de Muertos y Desaparecidos en Argentina

Por MIGUEL ANGEL MENDOZA

Concurso de tango, rifas, tómbola y comida y bebidas típicas argentinas habrá hoy, a partir de las 19 horas, en el Patio Neoclásico del Club de Periodistas, en Filomeno Mata 8, de esta ciudad, durante la peña musical y baile organizado por la Comisión de Solidaridad de Familiares de Presos, Desaparecidos y Muertos por Causas Políticas en Argentina, para reunir fondos.

Amparo Ochoa, Chava Flores, Grupo "Sanampay", folclórico argentino, Antar y Margarita, Grupo "Sur" (también folclórico argentino), Grupo "Topili" y un conjunto-orquesta para bailar, con el cual se realizará el concurso de tango, serán quienes cubran el elenco artístico.

Aparte habrá empanadas típicas, pizzas y "panchos" argentinos. Y se rifarán objetos de gran valor, como televisores y otros.

Este evento reunirá fondos para que la citada Comisión (COSOFAM) pueda enviar a tres representantes a la ciudad de Ginebra, Suiza, a gestionar, ante los tribunales internacionales, que les devuelvan a sus familiares a los desaparecidos, o les digan dónde se hallan los cadáveres.

Integran esta Comisión las señoras Susana Yofre de Vaca Narvaja, Laura Bonaparte y Susana de Miguez.

UNO | MAS | UNO

► **Enviarán una comisión a Ginebra**
Peña bailable argentina, hoy,
en el Club de Periodistas

Con el fin de recaudar fondos para viajar a Ginebra y presentar testimonios ante la ONU, la Comisión de Solidaridad Familiares de Presos Políticos, Muertos y desaparecidos en Argentina (Cosofam), efectuará hoy, a las 18 horas, en el Club de Periodistas de México

(Filomeno Mata 8) una peña bailable, que contará, entre otros con la presencia de la folclorista Amparo Ochoa, el grupo Sanampay y varios conjuntos mexicanos y argentinos. En la misma se servirán platos típicos de Argentina.